
 

 

 

 

 

 

 

 １２月２日（木）１６：００より、本校の３階ランチルームにて、令和３年度「札幌市立菊水小学校交

通安全スクールゾーン実行委員会」の第２回実行委員会を行いました。顔を合わせての開催は約２年ぶり

となります。会には、白石区土木維持管理課冬みち地域連携担当係長 西川様、同じく北地区主任 渡辺様、

北地区除雪センター長 大西様、白石区役所市民部総務企画課地域安全担当係長 清水様、菊の里まちづく

りセンター 本多様、白石区交通安全運動推進委員会事務局長 作田様、白石警察署地域課菊水元町交番 気

田様をはじめとして、各町内会の方々、ＰＴＡ役員の皆様にご参加いただき、これまでの子どもたちの様

子や地域の交通安全、冬期間の子どもたちが安全に安心して登下校したり遊んだりできるように情報共有

と意見交換を行いました。 

 昨年度、スクールゾーン実行委員会会長 大内継司 様のあいさつでは、何

も悪くない子どもたちが巻き込まれる事故が増えているので、これからも注

意喚起が必要となっていくというお話をいただきました。また、山下校長よ

り、新型コロナウイルス感染症の影響によって、学校での子どもたちの姿を

見ていただけないことは残念ではありますが、登下校や放課後の子どもの姿

を厳しくも温かく見守っていただき、子どもたちも安心して学ぶことができ

ているとのお話がありました。そして、毎年４年生を対象として10月に募集

した交通安全標語について最優秀作品の発表も行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 ◇参与の皆様より  
 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

      札幌市立菊水小学校                     令和３年 １２月 

 

 

 

札幌市立菊水小学校交通安全スクールゾーン実行委員会 事務局 

令和３年度 交通安全標語 最優秀作品 

  「危ないよ 急に道路に 飛び出しちゃ」   １組 巻口 菜月 さん 

  「青でもね すぐ飛び出すと 危険だよ」   ２組 坂本 陽向 さん 

  ☆最優秀作品は看板にして、小学校の正面玄関前に設置する予定です。 

【白石区土木維持管理課冬みち地域連携担当係長 西川 由記 様のお話】 

  本格的な冬に向けて、安全な通学路の確保を目指していきたいと思います。 

【白石区役所市民部総務企画課地域安全担当係長 清水 芳樹 様のお話】 

  例年より事故が少なく、うれしく思っています。今後は道路状況が悪くなり、冬型の事故も増え

る時期なので、皆さんとともに事故を防いでいきたいと思います。 

【菊の里まちづくりセンター所長 本多 絵里 様のお話】 

  橋の建設中で交通の流れが変わることが懸念されます。地域の安全安心のために、皆様と協力し

て児童を守る取り組みをしていきたい。 

【白石区交通安全運動推進委員会事務局長 作田 和仁 様のお話】 

  コロナ禍でも、交通安全教室を実施することができてよかったです。今後も、皆様のご協力をい

ただきながら、子どもたちにも機会があるごとに指導をし、事故を防いでいきたい。 

【白石警察署 菊水元町交番 気田 悟 様】 

   残念ながら、菊水地区でも不審者による声 

掛けがありました。他の白石地区でも同様に 

不審者による声掛けが起きてしまっています。 

夕暮れ時に発生することが多いので、子ども 

たちにも十分に注意してほしいです。 



 ◇地域情報交流より  

○菊水元町１条１丁目の手押し信号付近は気を付けて通行する必要がある。また、近くのセイコーマート

 の駐車場で遅くまで遊んでいる子もいる。 

○ツルハ向かいの大きな倉庫がある元町 2 条 1 丁目通りの角に雪山ができ、見通しが悪く危険なので、

 倉庫脇に雪を寄せてほしい。 

○鉄道沿いやしらかば公園の工事が続いており、大型車の通行が多くなっているので注意が必要。また、

 例年ポプラ公園角の雪山が高くなるので今年度も削ってもらう。また、野球をして遊ぶときにコンクリ

 ー トのブロックをベース代わりにしているので指導する必要がある。 

○ガソリンスタンド（エネオス）に立っていると学年の子どもたちが積極的に挨拶をしている姿が見られ

 た。低学年の下校時間にパトロールしていると多くの子がルールを守っている姿が見られるが、一部車

 をしっかりと見ていない子もいる。また、学校のすぐそばの駐車場にできる雪山で遊ぶ子がいるので、

 人の土地に入らないなどの指導が必要。 

○今年度もファミリーマートからしらかば公園への道は通学路になってはいないが、まだ登下校している

 子が見られる。今後も指導をお願いしたい。 

○スーパーラッキーからホーマックへの道路が抜け道となり、交通量が増えているため注意が必要。また、

 ホーマック前の手押し信号機付近で事故が増えているためこちらも注意が必要。 

○すずらん公園に自転車でくる子が増え、公園付近の交差点での飛び出しも見られるので指導が必要。 

○貯水槽で遊ぶ子どもも見られるので指導が必要。 

○元気に挨拶をする子が増えている。横断時も止まって確認してから渡る子が増えた。 

○笑顔がたくさん見られ、元気に挨拶する姿も増えている。 

○登校時はスクールゾーンを守っている子が多いが、下校時は塀の上で遊んで帰る子が見られる。 

○最近は、斜め横断する子も減ってきているのでいいことだと思う。 

 

【事務局より】～子どもたちには通学路があることを知っていますか？～ 

 地域の情報交流でも話題になっていました通学路のことについてです。通学路は児童が安全

に登下校できるように考えて作られています。通学路についてもう一度確認して必ず守りまし

ょう。特に以下の場所にご注意ください。見かけたら声掛けをお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇お知らせ  
 冬季通学路一斉安全点検は、令和３年１月１１日（火）から１３日（木）となっております。ご協力よ

ろしくお願いいたします。なお、冬季通学路一斉安全点検報告は書面となります。ご了承ください。 

エネオス向かいと神

社側の横断歩道は通

れません。 

登下校は、エネオス

と信金の横断歩道を

通ります。 ファミリーマートか

らしらかば公園の道

路は通学路ではあり

ませんので登下校の

時には通れません。 


